Zur Ausübung dieses Zweckes ist es notwendig, tüchtige Beamte zu gewinnen und zu erhalten und zur Erreichung dieses Zieles hat der Vorstand und Verwaltungsrat vor allen Dingen die Alters= versorgung der Beamten ins Auge gefaßt.

Bereits in seiner 3. Generalversammlung am 14. Februar 1883 wurden auf Vorschlag des Vorstands und Verwaltungsrats aus dem Jahresüberschuß 2000 Mt. zur Bildung einer Unterstützungskasse für Vereinsbeamte bestimmt und dieser Kasse auch fernerhin laufend weitere Überschüsse zugeführt.

Im Jahre 1898 erhielt der Berein vom Hohen Königlichen Ministerium des Innern die Genehmigung, daß seine Ingenieure Mitglieder der Pensionskasse für landwirtschaftliche und gewerbliche Beamte und Lehrer werden können. Die Ingenieure wurden als Mitglieder gemeldet.

Eine Unterstützungskasse ist ebenfalls belassen worden zur Alterssversorgung derjenigen Beamten, welche der Pensionskasse nicht beitreten können. Aus dieser Kasse sollen auch Unterstützungen an Vereinssbeamte zu Badereisen u. s. w. gegeben werden.

Die Unterstützungskasse hat heute einen Fonds von 44 000 Mk. Für Unterstützungs= und Pensionskasse zusammen hat der Verein 87 860 Mk. ausgegeben bez. angelegt.

Als ein Zeichen der Anerkennung für seine großen Verdienste und zur bleibenden Erinnerung an den heutigen Jubeltag hat der Vorstand und Verwaltungsrat beschlossen, Herrn Baurat Haage den Titel "Direktor" zu verleihen und eine Uhr mit Kette zu überreichen, was am heutigen Vormittag in feierlicher Weise erfolgt ist.

Den Beamten des Bereins sind laut General-Versammlungsbeschluß vom 23. Februar d. J. aus dem Überschuß des abgelaufenen 25. Geschäftsjahres 6000 Mt. zu Jubiläumsgratisitationen überwiesen worden, welche unter Berücksichtigung des Dienstalters und des Gehaltes der einzelnen Beamten zur Verteilung gebracht worden sind.

Der Vortragende, Herr Direktor Ufert, Vorsitzender des Verswaltungsrats des Vereins, schließt seinen interessanten, mit großem Beifall aufgenommenen Bericht mit dem Wunsche, daß der Verein auch fernerhin blühe, wachse und gedeihe.

Herr Stadtrat Giehler erteilte nun Herrn Direktor Baurat Haage das Wort zu folgendem Vortrag:

